



# solutions

CASINGS & PACKAGING MATERIALS / [ViskoTeepak.com](http://ViskoTeepak.com)

## «JUNTOS HACIA LA EXCELENCIA» COLABORACIÓN GLOBAL

«Juntos hacia la excelencia» ya no es solo una idea: es nuestra forma de trabajar, crecer y liderar.



Visko  
Teepak

Los equipos de ViskoTeepak en Delfzijl, Kenosha y Nuevo Laredo se unieron más allá de las fronteras para compartir conocimientos, mejorar los procesos de impresión y reforzar la coherencia y la calidad para los clientes de todo el mundo.

Seguir leyendo

# «Juntos hacia la excelencia» La historia de una colaboración sin fronteras.

En ViskoTeepak siempre hemos creído que nuestra fortaleza reside no solo en los productos que elaboramos, sino sobre todo en las personas que los hacen posibles. En 2025, esta convicción volvió a confirmarse cuando nuestras plantas de Delfzijl (Países Bajos), Kenosha (EE. UU.) y Nuevo Laredo (México) unieron fuerzas con un objetivo común: mejorar la capacidad y la calidad de impresión en todos los centros, garantizando resultados consistentes y de alta calidad para nuestros socios y clientes en todo el mundo.

Aunque nos separen los kilómetros, compartimos un mismo propósito y un firme compromiso con la excelencia. La iniciativa nació de una idea sencilla pero poderosa: «Juntos hacia la excelencia». Esta se convirtió en la base de un proyecto transcontinental para llevar nuestras operaciones de impresión al siguiente nivel y ofrecer aún más fiabilidad y rendimiento a quienes confían en nosotros.

## Colaboración en acción

Un equipo dedicado de colegas de cada planta recorrió fronteras y husos horarios, visitando los departamentos de impresión de Kenosha, Nuevo Laredo y Delfzijl. Con mentalidad abierta y curiosidad compartida, analizamos equipos, observamos procesos, probamos nuevos materiales e intercambiamos conocimientos fruto de años de experiencia práctica. El resultado fue no solo una colaboración más sólida, sino también mejoras tangibles que incrementan directamente el valor que ofrecemos a nuestros clientes.

En Kenosha, evaluamos máquinas con décadas de antigüedad que habían apoyado la producción durante mucho tiempo. Juntos, exploramos soluciones para mejorar las capacidades de secado, estandarizar las mezclas de tinta y modernizar partes del flujo de trabajo, todos ellos pasos que contribuyen a procesos más estables y a una mayor calidad de impresión para nuestros clientes. En Nuevo Laredo, encontramos valiosos conocimientos técnicos y métodos de eficiencia que podrían reforzar el rendimiento en otras ubicaciones, lo que nos ayudaría a mantener la seguridad y la coherencia de las entregas en todas las regiones. Delfzijl contribuyó compartiendo su experiencia con la impresión con tinta al agua en envoltentes fibrosas, lo que sirvió de inspiración para futuras transiciones que abren nuevas posibilidades sostenibles para nuestros clientes.

## Un equipo, una misión

Lo que más destacó no fue solo el intercambio de conocimientos, sino la forma en que se produjo: de manera abierta, sin fronteras y con una misión compartida. Operadores, ingenieros y gerentes trabajaron codo con codo, probando, analizando y mejorando, como un

solo equipo, con un claro enfoque en cómo estas mejoras se traducen en mejores resultados para aquellos a quienes servimos.

### Entre las mejoras clave identificadas se incluyen:

- Mejora de los sistemas de secado
- Actualización de la automatización para la mezcla de tintas
- Optimización de la formación de los operadores
- Exploración de actualizaciones de equipos para un rendimiento a largo plazo

Y lo más importante, establecer una línea directa de comunicación entre todas las plantas para obtener comentarios y apoyo continuos.

## Progreso a través de la colaboración

Este proyecto fue mucho más que una evaluación técnica: es la prueba de cómo la colaboración impulsa el progreso y de cómo el intercambio de conocimientos entre plantas fortalece, en última instancia, el valor que ofrecemos a nuestros socios y clientes, a través de mayor calidad, eficiencia y fiabilidad a largo plazo.

## Afrontando juntos el futuro

Los retos futuros se afrontan ahora con más conocimiento, asociaciones más sólidas y energía renovada. «Juntos hacia la excelencia» ya no es solo una idea: es nuestra forma de trabajar, crecer y liderar.



**VISKOTEERPAK, DELFZIJL**



**VISKOTEERPAK, NUEVO LAREDO**



**VISKOTEERPAK, KENOSHA**



Always around

